



Enquête de besoins pour l'ouverture d'une MAM

Qu'est-ce qu'une MAM :

c'est une maison où se regroupe plusieurs assistantes maternelles pour exercer leur profession au sein d'un même lieu.

Dans la perspective d'une ouverture de MAM et afin de mieux répondre aux besoins et attentes des parents, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir remplir cette étude pour pouvoir évaluer vos besoins de garde auprès des jeunes enfants.

PARTICIPEZ AU SONDAGE :

<https://www.onparticipe.fr/s/dRcg0LBR>



Scannez-moi !

Ce sondage vous est proposé par :

Nora Le Luyer